

## SESSION AVEC Sœur Elisabeth CHASTEAU

« L'humilité est l'amour de Dieu, mais appeler cet amour humilité met l'accent sur la qualité de cet amour même. »

Signalons que notre sr Elisabeth est venu donner à l'équipe FSI la session sur la spiritualité ignacienne et la supervision du 3 au 7 Novembre dernier. Notons que cette équipe FSI regroupe 4 congrégations de spiritualité ignacienne à savoir : les congrégations des Sœurs du Christ, Sœurs de Saint Joseph d'Aoste et nous SMR qui sont l'initiateurs et comme le pilier du groupe FSI existant à Madagascar qui à leur tour accueille et forme des sœurs issues de cette même spiritualité ou autre mais avec exigence voulant se ressourcer et relire leur vie au moyen d'une formation intense de 6 mois, sous la supervision d'un prêtre jésuite.

Nous avons donc profité de sa présence pour nous ressourcer. Nous sommes 29 sœurs composés de professes temporaires et perpétuelles des 9 communautés de la région pour vivre et suivre ensemble la session sur la spiritualité Ignacienne pendant 2 jours, du 8 au 9 Novembre 2019.

Sr Elisabeth nous a stimulées dans l'amour des Exercices et de la Spiritualité ignacienne. Nous avons eu un moment inoubliable et riche en grâces avec elle. Avec grande capacité, amour, passion et enthousiasme, elle nous a partagé sa connaissance, son expérience et la grâce qu'elle a reçue sur la spiritualité ignacienne. Elle nous a fait bruler le cœur par le désir de vivre davantage la dynamique de cette spiritualité dans notre vie quotidienne, être fidèle à la relecture et être cohérente .Elle nous interpelle que le dynamisme de la spiritualité est une source de grâces intarissables que nous devons en profiter. Nous sommes invitées à reconnaître et nous situer dans quelle semaine des exercices nous sommes dans la réalité et dans notre vie quotidienne d'où l'invitation faire de la dynamique de l'exercice spirituel la chair de notre chair ; l'os de nos os et la moelle de nos moelles. En tant que femmes religieuses réparatrices nous devrions avoir plus de vision de foi de la réalité, vivre l'indifférence au quotidien. Celle-ci nous rend la liberté intérieure pour embrasser la volonté de Dieu et nous donne le goût pour vivre davantage notre charisme.

Nous terminons la session avec un cœur plein joie et de gratitude pour toutes les grâces reçues. Surtout le cœur encore plus brulant du désir d'aimer le Christ davantage et de le faire aimer et de mettre en pratique ce que venons de recevoir.

« Comme la joie de la résurrection, la joie que nous avons reçue grâce à cette session est un élan vers la mission apostolique, source de force, d'énergie et courage pour participer à l'œuvre du royaume. »

